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P R O T O K O L L 

der ordentlichen Mitgliederversammlung des VdMYS e.V. 

vom 23.11.2013 in Maschen 

 

Beginn:  11:10 Uhr 

Ende:  14:55 Uhr 

Anwesend:  14 Mitglieder 

Stimmberechtigt:  14 Mitglieder 

 

Zu TOP 1 

Der 1. Vors. begrüßt die Mitglieder und bittet um eine Schweigeminute für die verstorbenen 

Mitglieder  

 Werner Gerhardt Vorsitzender 1992 bis 2004),  

 Peter Nix und  (war lange Mitglied und organisierte den Stützpunkt Sörup) 

 Andreas Heilwagen (Förderer der Multihull Szene) 

 Valerij Bondarenko (Mitglied seit 1981). 

 

Zu TOP 2 

Vorschlag zur Wahl des Protokollführers: Klaus Schröder – Keine Gegenstimmen 

 

Zu TOP 3 

Der 1. Vors. stellt fest, dass die Versammlung fristgerecht einberufen wurde und 

beschlussfähig ist. 

 

Zu TOP 4 

Dem Vorstand liegen keinerlei Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. Diese gilt daher 

als genehmigt. 

 

Zu TOP 5 

Der 1. Vors. fragt, ob es Einwendungen gegen Ausführungen im Protokoll der JHV 2012 gibt; 

keine Einwendungen, keine Enthaltungen. 

 

Zu TOP 6 

Auf Vorschlag aus der Versammlung werden Thomas Lühmann und Carsten Posmik zu 

Kassenprüfern gewählt. Die Versammlung wird auf Anregung des 1. Vors. unterbrochen, um 

den Kassenprüfern Zeit und Gelegenheit zur Kassenprüfung zu geben.  
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Zu TOP 7 

Der 1. Vors. Teilt den Anwesenden mit, dass es erstmals gelungen ist, mit einem detaillierten 

Antrag zu den VdMYS-Aktivitäten einen Anteil i.H. Von ca. 1.500.-€ von insgesamt rd. 

20.000.-€, die der Segler Fachverband Pfalz an etwa 20 Mitgliedsvereine ausschüttet, 

zugeteilt zu bekommen. 

Weiterhin informiert der 1. Vors. die Anwesenden zu Einzelheiten über die vorhandene und 

geplante Ausrüstung der VdMYS Stützpunkte, u.a. die Anschaffung einer Startmaschine 

(Bremen), die Beschaffung von Bojen (Obernzenn) und den in Aussicht genommenen Kauf 

eines Elektromotors (Karlsfeld), wobei hier bisher noch keine Angebote eingeholt worden 

sind. 

In diesem Zusammenhang weisen die Vertreter aus Sörup darauf hin, dass die dort auf dem 

Südensee verwendeten Bojen privat angeschafft worden sind. 

Es wird außerdem mitgeteilt, dass für den „verlorenen“ VdMYS Stützpunkt Lübeck als neuer 

Stützpunkt Obernzenn gewonnen worden ist. 

Auf die abschließende Nachfrage des 1. Vors. werden keine Ergänzungen oder Änderungen 

gewünscht. 

 

Zu TOP 8 

Der Schatzmeister verteilt und erläutert den Kassenbericht für 2012 / 2013. 

Außerdem erläutert er detailliert die mit der Umstellung auf das SEPA-BASIS Lastschrift-

verfahren verbundenen Schwierigkeiten und den dafür zu betreibenden Aufwand (siehe Anl. 

zu diesem Protokoll) 

 

Zu TOP 9 

Die Kassenprüfer haben die Belege und den Anfangsbestand per 02.11.2012 sowie den 

Endbestand zum 31.12.2013 stichprobenweise geprüft und Beanstandungen nicht 

festgestellt. Der Schatzmeister hat saubere und ordentliche Arbeit geleistet. Dies wird von 

der Versammlung mit Beifall bedacht. 

 

Zu TOP 10 

Klaus Schröder stellt daraufhin den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Entlastung 

stimmen die anwesenden Mitglieder vollzählig ohne Gegenstimmen oder Enthaltung zu. 
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Zu TOP 11 

Die Versammlung beauftragte Gerhard Mentges mit der Durchführung zur Wahl des neuen 

Vorstandes. 

Für die Wahl zum neuen Vorstand des VdMYS wurden von G. Mentges vorgeschlagen:  
1. Vors. Henning Faas, 2. Vors. Thomas Lühmann, Kassenwart Hartmut Neubert, Beisitzer 
Horst Becke  
 
Die anwesenden Mitglieder stimmten den Vorschlägen bei 4 Enthaltungen und ohne 
Gegenstimmen zu.  
 

Die Vorgeschlagenen nahmen die Wahl an. 

 

Zu Top 12 

Der Schatzmeister verkündet, dass es für das kommende Jahr für die derzeit 175 Mitglieder 

(15 Austritte zum Jahresende) keine Beitragserhöhung geben wird. Auch die 

Aufnahmegebühr wird unverändert beibehalten. 

Dieser Finanzplanung für 2013 / 2014 stimmen die Mitglieder zu, keine Gegenstimmen oder 

Enthaltungen. 

 

Zu TOP 13 

Der 1. Vors. weist darauf hin, dass die überwiegende Anzahl der Regattatermine für die 

kommende Saison bereits im Internet auf der DSV-Seite veröffentlicht worden sind.  

Zusätzlicher Abstimmungsbedarf wird durch Absprache zwischen dem 1. Vors. Und Max 

Lehmannn wegen derzeitiger Terminüberschneidungen Burhave/Mannheim erledigt. 

Weitere mögliche Termine: 21./22.06.14 Marbleheads in Burhave und 13./14.09.14 Tenrater 

ebenfalls in Burhave. 

 

Zu TOP 14 

Der 1. Vors. verteilt an die Anwesenden Muster des zukünftigen VdMYS-Aufklebers. 

Er erläutert darüber hinaus, dass von Seiten des Vorstandes geplant sei, künftig die alle 3 

Jahre fällig werdende Gebühr für die Nutzung der zugeteilten Segelnummern, pauschal zu 

übernehmen. Die dazu teilweise kontrovers geführte Diskussion („unglückliches Marketing“ 

mit zu starker Betonung des Gebührencharakters) hat zum Ergebnis, dass zunächst ein 

„Probelauf“ stattfinden und nach Dauer eines Jahres über die künftige Gebührenübernahme 

entschieden werden soll. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
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Es soll eine Werbebroschüre für eine verbesserte Darstellung der VdMYS erstellt werden, in 

der die einzelnen Stützpunkte ausführlich Gelegenheit zur Selbstdarstellung hinsichtlich des 

Reviers und zu den dort startenden Klassen erhalten. 

Abschließend wird noch einmal ausführlich und kontrovers über die Annullierung der Regatta 

in Sörup diskutiert und mit dem Hinweis auf die Möglichkeit aller Beteiligten, etwas Positives 

aus dieser Erfahrung zu gewinnen, der TOP Verschiedenes beendet. 

 

Der 1. Vors. schließt die Versammlung mit Hinweis auf den Termin der nächsten 

Jahreshauptversammlung am 18.10.2014 in Karlsfeld. 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls   1.Vorsitzender Henning Faas 

Klaus Schröder, Hamburg am 24.11.2012 

 

 

Anl.: Hinweise zum SEPA Verfahren 

Nachsatz: Jedes VdMYS Mitglied wird aufgefordert, bei Wohnungs- oder Kontowechsel den 

Schatzmeister per Mail / Post / Telefonat zu informieren. 
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Anlage zum SEPA Verfahren 

 

 

Schatzmeister: 

Umstellung der Lastschrifteinzüge vom Einzugsermächtigungsverfahren auf das 

SEPA- 

Basis-Lastschriftverfahren und weitere Nutzung der vorliegenden 

Einzugsermächtigung 

Sehr geehrtes Mitglied, 

Ab dem 01.02.2014 wird das herkömmliche Lastschriftverfahren durch das SEPA-

Lastschriftverfahren abgelöst. Ab diesem Zeitpunkt ist auch der Einzug der Beiträge nicht 

mehr mit Datenträgern wie Diskette, CD-ROM und USB-Stick oder gar mit beleghaften 

Lastschriften möglich - d.h. Online-Banking wird Pflicht! Um das Verfahren im Verein 

einzuführen, müssen eine ganze Menge an Maßnahmen ergriffen werden. 

1. Der Verein benötigt eine Gläubiger-lD, sie muss bei der Deutschen Bundesbank 

eingereicht werden und wird auch von ihr erteilt, das ist inzwischen geschehen. Sie 

lautet für die VdMYS: 

DE54Z7:2OOO01013520 

2. Jedes Mitglied benötigt eine Mandatsreferenz, es ist bei uns die Mitgliedsnummer, 

sie wird nur einmalig vergeben, man kann sie aus der Mitgliederliste entnehmen. 

3. Die Kontoverbindungen aller Mitglieder müssen auf IBAN und BIC umgestellt 

werden, ist auch bereits geschehen. 

Die bereits erteilte Einzugsermächtigung im Aufnahmeantrag, wird dabei als SEPA-

Lastschriftmandat weiter genutzt. Dieses Lastschriftmandat wird durch unsere oben 

genannte Gläubiger-ldentifikationsnummer und die 

Mandatsreferenz(Mitgliedsnummer)gekennzeichnet, die von uns bei allen 

Lastschrifteinzügen angegeben werden. Da diese Umstellung durch uns erfolgt, braucht 

nichts weiter unternommen werden. 

Lastschriften werden weiterhin von der mir bekannten Bankverbindung getätigt. 

Ich möchte alle Mitglieder eindringlich daran erinnern, Änderung der Bankverbindung 

und der Anschrift mir unverzüglich anzuzeigen, es erspart mir wirklich viel Aufwand 

und Ärger. 

Ich werde die Beiträge für 2014 schon Anfang Januar einziehen, da brauche ich das SEPA-

Lastschriftverfahren noch nicht zu benutzen und habe damit genügend Zeit, die gesamte 

Umstellung im Laufe des Jahres 2014 in Ruhe durchführen zu können. 


